



BLOQUEAN COMPRA DE KPN

FUNDACIÓN CONTRA AMX

ÁMSTERDAM.- Una fundación independiente bloqueó la oferta de 7,200 millones de euros de América Móvil por la holandesa KPN, "con el fin de salvaguardar los intereses de grupos vinculados a la firma europea."

Foto: Cortesía

< COMPRA DE KPN, EN RIESGO >

Buscan bloquear a AMóvil

REUTERS

dinero@gimm.com.mx

ÁMSTERDAM.- Una fundación oficialmente independiente pero vinculada a KPN informó que ejerció una opción para comprar acciones de esa telefónica en una operación que podría frustrar la oferta de adquisición lanzada previamente por la mexicana **América Móvil**, de Carlos Slim.

La Fundación KPN informó que ejerció una opción para comprar acciones preferentes Clase B y, como resultado, cuenta con casi 50 por ciento del número de acciones emitidas y con derecho a voto.

"La fundación ha intervenido de esta forma para salvaguardar los intereses de KPN y sus actores vinculados, inclu-

yendo accionistas, empleados, sindicatos de trabajadores y la sociedad holandesa en general", señaló en un comunicado.

Añadió que esos intereses estaban en riesgo porque América Móvil no había consultado con KPN antes de anunciar su intención de hacer una oferta de compra.

Esta entidad, creada en 1994 en el marco de la privatización del grupo, tiene como objetivo "proteger a KPN lo más posible de las influencias que pudieran amenazar la continuidad, independencia o identidad" de la firma", asegura en su *web*.

El movimiento

América Móvil, que tiene una participación de 29.77 por ciento en KPN, lanzó a principios de mes una oferta por hasta siete mil 200 millones de euros (nueve mil 600 millones de dólares) para comprar la totalidad del líder de las telecomunicaciones en Holanda.

La firma mexicana condicionó la oferta a obtener más de 50 por ciento de las acciones con derecho a voto de KPN, lo que luego de lo anunciado por la Fundación parece imposible.

El miércoles, ejecutivos de **América Móvil** se reunieron con representantes sindica-



Fecha 30.08.2013	Sección Dinero	Página 1-2
----------------------------	--------------------------	----------------------

les de KPN, y el lunes la firma mexicana anunció que estaba de acuerdo con la venta de E-Plus (la unidad alemana de KPN) a la española Telefónica, luego de que ésta última mejoró su oferta y se asoció con la operadora mexicana en territorio alemán.

Propuesta

América Móvil ofreció hasta nueve mil 600 mdd por el 70 por ciento de la holandesa KPN.

Conflictos

Los contratiempos a sus ofertas de adquisición en el Viejo Continente no son algo nuevo para Slim. En 2007, un grupo de bancos italianos y Telefónica se asociaron para interponerse a una oferta por Telecom Italia, que además dejó en manos de la española los activos brasileños de esa firma.

Las acciones de **América Móvil** pasaron brevemente a terreno positivo en la bolsa mexicana luego de que se dio a conocer la noticia, para luego cerrar la sesión con una baja del 0.16 por ciento a 12.91 pesos por título.



Daniel Hajj, director general de **América Móvil**, viajó esta semana a Holanda para detallar ante autoridades y representantes sindicales de KPN el plan de compra.

29.77
POR CIENTO
de KPN es propiedad
de la operadora mexicana

Foto: Héctor López/Archivo